

**FRITZ KARSEN SCHULE**
Gemeinschaftsschule

Fritz-Karsen-Schule, Onkel-Bräsig-Str. 76/78, D-12359 Berlin

Schüler*innen der Fritz-Karsen-Schule
Eltern der Fritz-Karsen-Schule**Gemeinsam lesen - wäre gut. ... Rückseite**Bearbeiter: Robert Giese
Schulleiter
Sekretariat: 030 – 60 900 – 10
Fax: 030 – 60 900 – 115
E-Mail: giese@fritz-karsen.de
Web: www.fritz-karsen.de

Berlin, 18.12.2020

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

momentan gibt es zwei Schüler*innen, die positiv getestet sind und eine Kollegin. Insgesamt war das Infektionsgeschehen an unserer Schüler zuletzt rückläufig. Das führe ich auch auf die steigende Akzeptanz für die getroffenen Maßnahmen zurück. Dafür danke ich euch und Ihnen.

Mich erreichte im Zusammenhang mit dem Thema Corona diese E-Mail:

„Sehr geehrter Herr Giese,

ich bin Elternvertreter bei den Tintenfischen und organisiere mit ein paar Mitarbeitern und Freunden eine Solidaritäts-Kundgebung in Gedenken an alle Corona-Opfer. Die Kundgebung mit Kerzen findet am 10. Januar auf der Straße des 17. Juni statt. Und wir hoffen auf bis zu 10000 Teilnehmer.

Das Hygiene-Konzept haben wir mit Prof. Dr. Treiber von der TU Dresden ausgearbeitet, um sicherzustellen, dass zu jedem Zeitpunkt, auch bei der An- und Abreise der Teilnehmer, Abstände von 3-6 Metern eingehalten werden können.

Wir glauben, dass ein großes Zeichen der Solidarität für gesellschaftlichen Zusammenhalt zu Beginn des neuen Jahres wichtig ist, dass unsere Gesellschaft gestärkt durch diese Pandemie gehen kann.

Ich würde Sie bitten zu schauen, ob zur Förderung der gesellschaftspolitischen Teilhabe die Teilnahme an der Veranstaltung für die Schüler*innen und Lehrer*innen eine Bereicherung wäre, und ggf. unsere Infos an alle weiterzuleiten.

Näheres zur Kundgebung finden Sie hier:

www.lichter-der-solidaritaet.de

Unser Hygiene-Konzept hier:

www.lichter-der-solidaritaet.de/HygieneKonzept.pdf

Mit freundlichen Grüßen

Manuel Middendorf“

Ich halte das für eine tolle Initiative und habe daher diese Information gerne weitergegeben.

Vielleicht sehen wir uns ja.



Ich bedanke mich bei euch, liebe Schüler*innen und bei Ihnen, liebe Eltern für die Zusammenarbeit und das große Vertrauen, das ich immer wieder spüre, selbst in konflikträchtigen Situationen. Im Januar geht es mit Homeschooling weiter. Ich denke, es wird noch professioneller von uns gestaltet werden können und bin für produktive Rückmeldungen dankbar. Gemeinsam werden wir unsere Konzepte, die auch während der Studientage im Mittelpunkt standen, weiter optimieren.

Ich wünsche euch und Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in das Jahr 2021 verbunden mit dem Wunsch, dass wir die Pandemie schnell überwinden können.

Bleiben Sie gesund mit herzlichen Grüßen

Ihr

Robert Giese